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令和５年湧別町教育委員会第１回定例会 会議録 

 

《 出 席 者 》  阿部 勉教育長、岩佐雅弘委員、井上久恵委員、森谷和洋委員             

喜多友美委員 

《 欠 席 者 》  無し 

《出席職員》 教育総務課長 尾山 弘、社会教育課長、坂本雄仁、教育総務課参

事 澁谷 順、社会教育課参事 中島一之、教育総務課主幹 松浦

稔智、教育総務課主幹 大西久践、教育総務課主幹 宍戸和幸、社

会教育課主幹 藤本祐司、教育総務課主査 廣井隆志、社会教育課

主査 渡辺武文、図書館主査 北村公樹 

《 傍 聴 人 》  無し 

《付議案件》  承認第１号 令和４年教育委員会第１２回定例会会議録の承認に 

ついて  

報告第１号 湧別地区義務教育学校開設に係る協議経過について 

報告第２号 教育委員会所管職員の事務分掌異動について 

議案第１号 令和５年度教育委員会関係当初予算について 

（非公開） 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 これより、令和５年第１回湧別町教育委員会定例会を開催いたしま

す。 

ただいまの出席委員は、４名です。 

出席者数が過半数を超えておりますので、本会議は成立といたしま

す。ただちに本日の会議を開催いたします。 

 議事日程ですが、皆様のお手元に配布してあります日程により、会

議を進めたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

 日程第１ 会議録署名委員の指名について 本日の会議録署名委

員は、会則第１８条の規定によりまして井上委員と森谷委員を指名い

たします。なお、会議録書記には廣井主査を指名いたします。 

 

 日程第２ 会期の決定についてお諮りいたします。本会議の会期に

つきましては、本日１日間といたしたいと存じますが、これにご異議

ございませんか。 

 

 （「ありません」の声あり） 

 

 ご異議ございませんので、本会議の会期は、本日１日間といたしま

す。 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第３ 教育行政報告について、前回の教育委員会以降における

報告内容について、お手元の報告書の中から主だったものについてご

報告させていただきます。 

 

１２月９日であります。上湧別玉葱振興会様より本年度も子供たち

に保育所や学校給食の食材として活用していただきたいと給食セン

ターに玉葱 1,000 ㎏の寄贈を受けましたので、学校給食食材として有

効に活用させていただきます。 

 

１２月１２日であります。民生委員児童委員協議会１２月定例会で

ありますが、今回民生委員児童委員の任期満了に伴う一斉改選後の初

会議であり、会議では退任された委員さんへの感謝状などの贈呈や今

回民生委員・児童委員になられた方に対し、委嘱状がそれぞれ交付さ

れました。また議事では、冒頭に協議会役員の選出が議題となりまし

たが、これまで会長を務めておりました後藤会長はじめ、全員が留任

で決定されました。その他議案についても原案通りそれぞれ決定いた

しました。 

 

同日であります。富美小学校児童より恒例の版画カレンダーの贈呈

式がありました。今年で４４回目の制作となり、今年のテーマは「富

美の行事」をテーマに作成されており、役場や教育委員会事務所にも

掲示させていただいております。 

 

１２月１５日でありますが、第４回湧別町議会定例会が開会されま

した。この定例会では、教育関係について高田議員から一般質問を受

けており、質問事項は「中学校の部活動の地域移行について」の湧別

町としての今後の対処についての質問でありました。私からは地域移

行に係る北海道の推進計画などを基本としながら、地域における新た

なスポーツ・文化に親しむ環境づくりのために学校やＰＴＡ、スポー

ツ文化団体など幅広い地域関係者を構成員とした検討組織を立ち上

げ協議を進めたい旨を回答いたしました。 

詳細の質問及び答弁内容については、別添のとおり資料として配布

いたしておりますので、後程ご覧いただきたいと思います。 

また、補正予算については、前回の教育委員会定例会においてご提

案した内容についてそれぞれ原案どおり可決いただいたところであ

ります。 

 

１２月１５日であります。図書館司書職員の採用面接であります

が、本年４月からの図書館職員体制のため、司書１名の募集を行った
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ところ、１名の応募があり面接を行ったところであります。 

 

１２月１９日であります。第３１回かりゆし交流（第１８回沖縄市

長旗杯争奪）学童軟式野球大会出場補助金贈呈でありますが、１２月

２４日から沖縄県で開幕した本大会に湧別小学校６年生畠山結心君

が北海道代表として出場しました。畠山君はチームの要となるピッチ

ャーで４番を務めるなど大活躍で、このことがチームを優勝に導くこ

ととなりました。このことが大きな自信となり、今後さらなる活躍が

期待されます。 

 

１２月２２日であります。北海道大学大学院教育学研究院との連携

協定調印式でありますが、本町と北海道大学大学院教育学研究院につ

いて、地域の活性化、学校教育及び生涯学習などの分野において相互

に協力・発展することを目的として、令和２年１月２９日に連携協定

を締結したところでありますが、令和５年１月２８日をもって３年が

経過し、有効期間が満了することから協定の更新について北大と協議

を行った結果、新しい分野の連携促進を図る上からも連携協定の更新

が必要との共通認識から、この度刈田町長と北大に出向き連携協定書

の調印を行ってきたところであります。 

 

１２月２８日であります。一般事務職員採用面接でありますが、令

和５年４月１日採用職員の面接であり、今回社会人枠２名の面接を行

ったところであります。 

 

同日でありますが、第３次湧別町社会教育中期計画（案）の答申に

伴う正副委員長来庁であります。令和４年４月２６日に第３次湧別町

社会教育中期計画の策定について諮問いたしておりました。この度中

期計画の答申がありましたが、幅広く意見を聞くため、現在パブリッ

クコメントを行い、意見の集約を行っているところであります。 

 

１月５日であります。遠軽地区広域組合湧別町消防団出初式がさざ

波で開催されました。出初式は新型コロナウイルス感染症の感染拡大

防止のため、分列行進は行わず表彰式のみ執り行われました。 

 

１月８日であります。「湧別町２０歳の集い」が文化センター「さ

ざ波」で開催され、新成人６０人が参加し保護者の皆さんや来賓が見

守る中、執り行われました。コロナ感染とインフルエンザ感染が同時

流行する中、大変心配でありましたが、しっかり感染対策を行った上

で、無事終了することが出来ました。 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

喜 多 委 員 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

１月１６日であります。天皇盃第２８回全国都道府県対抗男子駅伝

競走大会出場挨拶でありますが、本全国大会は１月２２日（日）に広

島県において開催されますが、この大会に出場する北海道選手団は、

監督・コーチを含め１３名が出場しますが、その中に今年の箱根駅伝

でも活躍した湧別町出身の國學院大學の藤本竜選手と、湧別中学校２

年生の齋藤瑠来君がメンバーに選ばれております。 

さらに、この選手たちのコーチとして湧別中学校の谷川教諭が当た

ることとなっております。 

したがって、この全国大会に湧別町にかかわる選手・コーチ３名が

メンバーに選ばれております。非常に楽しみな大会であります。ぜひ

北海道代表として悔いのないいい走りを見せてほしいと思っており

ます。 

  

 以上が報告となりますが、１月１８日で町内すべての学校が冬期休

業を終え、授業が再開されております。休業中、大きな事故等もなか

ったことを確認いたしておりますので合わせてご報告いたします。 

また、五鹿山スキー場及び芭露のスケートリンクの造成について

は、今年は適度な積雪や連日のしばれなどから、お陰様でスキー場も

ほぼ予定通りオープンでき、スケートリンクにおいても造成作業も順

調に進み予定通り利用していただいており、今年もスキー授業・スケ

ート授業に支障がないものと考えております。 

以上で、報告を終わります。 

 

ただいまの報告につきまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等無ければ、以上で教育行政報告を終わります。 

  

日程第４ 承認第１号 令和４年教育委員会第１２回定例会会議

録の承認について、喜多委員より報告をお願いいたします。 

 

承認第１号につきまして、ご報告いたします。 

 令和４年第１２回教育委員会定例会の会議録につきましては、１月

１９日に内容を審査した結果、書記をして事実により記録されている

ことをご報告いたします。 

 

 ただ今の報告につきまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

大 西 主 幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご異議ございませんので、報告のとおり会議録は承認されました。 

 

日程第５ 報告第１号 湧別地区義務教育学校開設に係る協議経

過について、事務局より報告をお願いいたします。 

 

報告第１号 湧別地区義務教育学校開設に係る協議経過について

ご報告いたします。 

湧別地区義務教育学校開設準備委員会につきましては、１１月２９

日に第６回目となる会議を開催したところでございます。本会議にお

きましては、新たな協議事項は特になく、完成したゆうべつ学園の増

築棟を見学いただくとともに、開校に向けた現在の進捗状況等の報告

を中心に会議を実施したところであります。 

報告事項の主な内容としては、９月に開催された第３回町議会定例

会において湧別町立学校設置条例が改正され、校名がゆうべつ学園に

決定したこと。これを受け、校歌と校章につきましても、開設準備委

員会でご協議いただいた内容のとおり決定したことを報告しており

ます。また、児童生徒用の机椅子、体育館のステージ幕、教室のカー

テンなど必要となる備品整備や開校記念パンフレットの作製などの

準備事務を進めていることについても報告をしております。 

さらに、湧別小学校、湧別中学校それぞれの校長先生から閉校及び

開校に向けた各学校における取組状況についてご報告をいただいて

おります。湧別小学校の秋山校長先生からは、開校５０周年事業とし

て記念誌を発行し、記念集会を開催すること、３月２４日の終業式に

閉校式を実施する予定であることなどが報告されました。 

湧別中学校の杉山校長先生からは、開校に向けた教職員の研修の実

施や湧中改修工事による授業や部活動などの臨時的な対応について

報告がされております。湧別中学校においても湧別小学校同様に簡易

な閉校式を行う予定とのことでございます。 

また、ゆうべつ学園の新しい制服とジャージの最終候補が示され、

委員の皆様のご意見をお聞きしたうえで、案のとおり最終決定したと

ころでございます。 

第６回湧別地区義務教育学校開設準備委員会の協議経過の報告に

つきましては以上でありますが、現在の工事の進捗状況を参考までご

報告させていただきます。 

昨年、１２月２０日に駐車場や遊具広場整備といった外構工事を終

了し、現在行っている湧別中学校大規模改造工事は３月１０日までの

工期となっております。現在は、屋根や外壁などの外部工事はほぼ終

了し、内部の設備工事や間仕切り工事が行われているところでありま

す。 
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大 西 主 幹 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

工事は順調に進んでおり、工期内に工事は完了できる見込みで、湧

別中学校の卒業式は、３月１５日に改修後の体育館で実施することを

予定しております。 

以上、報告第１号 湧別地区義務教育学校開設に係る協議経過につ

いての報告とさせていただきます。 

 

ただいまの報告に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、以上で報告第１号を終わります。 

 

 日程第６ 報告第２号 教育委員会所管職員の事務分掌異動につ

いて、私から説明させていただきます。 

教育委員会所管職員の事務分掌の異動について、教育委員会の円滑

な組織体制を図るため、教育委員会所管職員の異動を行いましたの

で、報告いたします。異動発令日は令和５年１月５日であり、対象者

は、原 浩司主任であります。農政課農政グループより教育総務課教

育管理グループに異動を行ったものであります。 

（以下、資料により説明を行った。） 

 

ただいまの報告に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、以上で報告第２号を終わります。 

 

日程第７ 議案第１号 令和５年度教育委員会関係当初予算につ

いて 

 

お諮りいたします。 

議案第１号につきましては、今後、議会に提出する予算案を決定し

ていくものでございますので、地方教育行政の組織及び運営に関する

法律第１４条第７項ただし書きの規定によりまして、非公開といたし

たいと存じますが、これにご異議ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご異議ございませんので、議案第１号の審議は非公開といたしま

す。 
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阿 部 教 育 長 

 

＜議案第１号は非公開＞ 

 

これをもちまして、本会議に付議されました案件の審議は全て終了

いたしましたが、せっかくの機会ですので、他にご質問等ございませ

んか。よろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

  

以上で令和５年第１回湧別町教育委員会定例会を閉会いたします。 

 


